

こんにちは  
日本共産党

市会議員

# 西野さち子です

くらしの目線で市政を変える

発行：2014年9月28日  
連絡先：日本共産党伏見地区委員会  
TEL(611)9135 fax(602)9117



# 高すぎる 京都市の国保料 今すぐ値下げを!!



## 醍醐女性後援会が宣伝と署名行動

石田生協前で醍醐地域の女性後援会の皆さん、「いのちの署名」を広げようと宣伝をされました。西野さち子市議、馬場こうへい府議も参加しました。西野市議は「京都市の国民健康保険料は高すぎます。国保会計は黒字ですから、保険料の引き下げを実現しましょう。65歳～74歳の医療費の窓口負担を来年度から2割にする計画を許しません。子どもの医療費を中学卒業まで通院も無料にしましょう。署名をお願いします」と訴えました。

醍醐地域では、「いのちの署名」が広がっています。「年金は減る。介護保険料は上がる。これまで医療費が倍になれば病院に行けなくなる。」と多くの方が署名に協力して下さいます。



## 京都まつりに1万人!! “共産党すごいね！”

秋晴れの9月23日、宝が池公園一帯で京都まつりが開催され、多くの府民の皆さんでにぎわいました。

中央広場では、山下よしき副委員長の記念講演や地方選挙の候補者が勢ぞろいをしました。青年の広場では「戦争責任とヘイトスピーチを考える」ディスカッションが行われました。約200店の模擬店があり、秋の一日を楽しみながら、日本共産党への期待が大きくなっていることを実感しました。



醍醐建設後援会の模擬店前で必勝のガツツポーズ（中央が西野市議）

市会開会日の19日に、教育文化センターで「敬老乗車証を守ろう！」と集会が開かれました。早川一光さんも参加されました。



## NBK（西野ばば子育て後援会）キーホルダーできました

「西野ばばコンビ」の応援グッズとして、ぜひ広めて下さい。カンパ込みで1個500円です。



の月1の日から10月27日の会期で2013年度の決算審議をする議会が始まりました。本会議質問は29日（共産党は午後）、30日、局別質疑は10月2日から10月8日です。傍聴にぜひおいで下さい。

## 市政報告 9月市会（決算市会）が始まりました

をしながら市役所までパレードが行われ、「敬老乗車証の改悪反対！」「敬老乗車証を守れ！」とシユフレヒコールで締めくくられました。日本共産党市会議員団も全員参加で激励しました。

## 「いのちの署名」運動とは…

京都府と京都市に対し「国民健康保険料の引き下げ」「子どもの医療費は入院も通院も中学校卒業まで無料に」「老人医療助成制度の存続と対象の拡充」を要望する署名運動です。

来年4月のいっせい地方選挙で日本共産党の議員を増やして、いのちを守る政治をつくりましょう。